



インスピレーションになろう

Rotary

クラブ会報

国際ロータリー第2610地区

南砺ロータリークラブ

なんと

NO. 2427

URL <http://www.nanto-rc.jp>E-mail office@nanto-rc.jp

例会日/火曜日 12:30点鐘 例会場/富山銀行福光支店4階 ◆事務局/富山県南砺市福光7336-4 ふくみつ光房内 ☎ 0763-53-1333 FAX 53-1334



賀 正

平成31年己亥(つちのとる)西暦2019年



第2487回例会 平成31年1月11日(金) 曇

【例会変更】新年懇親会 於"旅亭 みや川" 17:30

◆司 会 山田孝親睦活動委員長

◆ゲスト米山奨学生 カレド・A・A・ガンドウル君 (エジプト)

◆新年のあいさつ 岩木貴之会長

新年あけましておめでとうございます。

巷では、平成最後の正月、平成最後の年というふうに言われておりますがわたくしたちロータリークラブにとってみると前半戦を終え、後半戦に差し掛かったところであります。この前半戦を

振り返ってみると、R財団委員会の中田委員長が企画されました福野菊まつりへの出店、ボリオ撲滅キャンペーンではインターネット、ローターアクトにもご協力を頂き、大きな成果をあげる事が出来たと思っております。さらにR情報委員会主催のFMでは、岡部パストガバナーをコーディネーターにお迎えし、ロータリーの知識を充分に得ることが出来ました。いずれも今年度のスローガンに沿った形で進めていただき、かつ大成功を収めることができましたこと、感謝いたします。

次に後半戦ですが、何かと外部との事業が数多く予定されております。2月には、3クラブ合同例会、4月の地区協議会、そして周年事業としまして4月には東となみクラブの40周年、5月には氷見クラブの50周年などが予定されております。さらに富山第4分区の親睦ゴルフ大会(今回は南砺クラブがホスト)砺波近隣5クラブ親睦ゴルフ大会などであります。外へ目が向かがちでありますが、一つ大きな懸念材料があります。それは会員増強がなかなか進まないという事です。昨年尾山委員長と同行し、何件か勧誘をしてきましたがなかなか一筋縄ではいかないという厳しい現実を目の当たりにしました。これはクラブを挙げて全員一致で当らないといけないと思いました。ぜひともメンバー諸兄のご協力をお願いします。

◆中締めの挨拶 岡部一輝PG

明けましておめでとうございます。

昨年中は大変お世話になり厚く御礼申し上げます。

今年もどうぞよろしくお願い致します。

今年も金沢の綺麗どころと一緒に華やかな日本文化に浸りながら南砺ロータリーの新年会を迎えられました。岩木年度も順調に前半をおえられ誠におめでたいことです。5月1日からは新しい年号に変わります。また、来年は東京オリンピック・パラリンピックを迎えると同時に日本のロータリーの100周年を迎える年になります。今年の後半はそれらの準備で何かと忙しくなってくるように感じられます。

南砺ロータリークラブの益々の発展、皆様の御健勝ご多幸、ご活躍を祈念して一本締めを行います。

(牧担当・写真協力山田孝)



◆米山記念奨学生に奨学金支給

カレド・アデル・アブルラフマン・ガンドウル君あいさつ：
おめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。

☆ ニコニコボックス 1/11

荒井君 新年おめでとうございます。本年もよろしく
お願ひいたします。

石崎博君、松村君、木本君、北島君／今年もよろしく。

吉田君、中田修君、牧君／あけましておめでとうございます。
本年もよろしくお願ひします。

井沢君 新年明けましておめでとうございます。

大西君 新年明けましておめでとうございます。来年は東京オ
リンピック!!トレーニングを積んで競技を観にいきます。
今年も宜しくお願ひします。

石崎和君 新年明けましておめでとうございます。

三吉君 おめでとうございます。

松井君 新年を迎えよい年となりますよう祈ります。

杉本君 あけましておめでとう。亥のように突進していきたい
ものです。

北村君 おめでとうございます。ことよろ。

森雄君 2019年がみなさまにとって良い年となりますように！

尾山君 あけましておめでとうございます。本年もよろしくお
願いします。カレド君ようこそ！後暫くになりましたね。湯浅君 雪の少ないお正月有難う。新年会元気で参加できて感
謝、感謝！有難う。今年も宜しくお願ひします。澤田君 皆さん、あけましておめでとうございます。昨年よりも
っともっといい年になりますよう、今年も明るく楽しく、
元気もりあげてまいりましょう。

谷村君 雪が無く除雪しなくてよいので助かります。

本日のプログラム

1月15日(火) 第2488回

卓 話

担当 会員 木勢博文君

◆出席報告

会員数	1月11日出席率	12月11日の修正
47	85.11% (欠7)	85.11% (欠7メーク3)

メキヤツ：岡部一輝君、北島芳信君、杉本正人君。

次回の予定

1月22日(火金) 第2489回

職業奉仕セミナー

担当 職業奉仕委員長 木村伊徳君

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか



- 新年を迎えて、穏やかな天候で、暮れに降った雪も殆ど無くなり、足許がよく、集まった皆さん方も元気に挨拶を交わしておられる様子。ロビーでのニコボックスの閑門を通過し、みや川さんのおもてなし定番となっている、お抹茶とお茶受けの干し柿のスライス、悪酔いせぬための心遣いだ。それを戴き大広間に移る。

山田孝親睦活動委員長の司会の下で進められた。宴会にはいる前にカレド君に奨学金を渡す。乾杯は、岩木会長が今後の活動の達成を祈ってまた皆さんの健康と幸せを願ってと、「乾杯」と大きく発声され、会員も大きな声で合わせた。

次いで、成政酒造の山田喜代美会員よりお酒の寄贈があり、それも先日英國の品評会で日本酒で唯一金賞に輝いた4年熟成の特別純米吟醸酒「ichigaimon by 2013」である。【会報第2478回例会号に新聞記事掲載】特徴などの説明があった。

お待ちかねの、もうおなじみになったひがし茶屋街お姐さん達の登場である。会員席から大きく「おいであそばせ！」の声が飛ぶ。85歳の荒井会員が会員を代表して、歓迎の意を表して下さった。座は和やかになり、芸者衆の挨拶も笑顔で親しみに溢れ、冒頭から両者共に盛り上がる様相である。一通り宴席をまわって、座も弾んでいたが、加賀芸妓の伝統芸能である唄、舞が披露され、すっかり非日常の世界に浸った。(中略) 酔うほどに会員諸兄は、例会にはない迫力で親睦が図られている。楽しい時間はアッという間に過ぎて、岡部P Gの中締めで意気を合せ、そして手に手を合唱して終えた。後は知る人ぞ知る。

